



EGON MONTECINOS OBTUVO 247 VOTOS EN LA ELECCIÓN.

## En sesión del Consejo Superior Universitario asume hoy nuevo rector

**EL MIÉRCOLES.** Egon Montecinos ganó las elecciones de segunda vuelta.

**H**oy, a las 12:30 horas en el Aula Magna de la Universidad Austral de Chile, se llevará a cabo la sesión extraordinaria del Consejo Superior Universitario, en donde será proclamado Egon Montecinos como nuevo rector de la casa de estudios para el periodo 2025-2029.

Montecinos, exintendente de la región de Los Ríos y quien hasta ahora se desempeñaba como decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, fue elegido el miércoles en votaciones de segunda vuelta.

La autoridad electa obtuvo 247 sufragios, superando por tres preferencias a la académica de la Facultad de Ciencias, Maite Castro. En la oportunidad, participaron 497 docentes de los 562 habilitados para votar.

### CEREMONIA

Según informaron ayer desde la UACH, en la actividad de proclamación estarán presentes invitados de la comunidad universitaria y regional.

Asimismo, entregaron detalles de su desarrollo. Previamente, se realizará un desfile de profesores titulares togados desde el salón Jorge Millas hacia el Aula Magna, donde ingresarán a la sala mientras el Coro Universitario interpreta la tradicional canción universitaria *Gaudeamus Igitur*.

Luego, ingresarán al lugar

el rector saliente, José Dörner, y el rector electo, Egon Montecinos, el presidente del Directorio, Francisco Luzzi, y el secretario general, Eduardo Marchant. Todos ellos se sentarán en la testera ubicada en el centro del escenario.

Posterior a la interpretación del Himno de la Universidad Austral de Chile se iniciará la sesión extraordinaria del Consejo Superior Universitario. Ésta incluirá una introducción a cargo del secretario general y las palabras del rector.

En la oportunidad, será entregada la Medalla de la Rectoría al nuevo rector, símbolo que representa el traspaso de mando entre las autoridades rectorales. Esta medalla, junto con otros elementos como la toga y el birrete, identifica e inviste al rector como máxima autoridad unipersonal de la universidad.

Posteriormente, el rector Egon Montecinos se dirigirá a los asistentes a la sesión del Consejo Superior Universitario.

Este Consejo es el máximo cuerpo colegiado que reúne a integrantes del Consejo Académico y del Directorio, además de un representante del personal de administración y servicios elegido por sus pares.

La sesión se verá en directo por la cuenta de Youtube @UniversidadAustraldeChile. Será retransmitida por Radio UACH 90.1 FM, canal 52 (SD) y 843 (HD) Telsur. C-3